

AFA reivindica un centro acorde a sus necesidades

18/09/2018



AFA ha presentado las actividades que realizan por el Día del Alzheimer | Jesús Cruces.

La Asociación de Familiares y Enfermos de Alzheimer de Elda, Petrer y Comarca celebra el **21 de septiembre el Día Mundial del Alzheimer** con el lema "La música es una puerta al recuerdo". Para ello han organizado distintas actividades del **20 al 22 de septiembre**. La presidenta de AFA, Isabel Orovio, ha aprovechado la presencia del concejal de Hacienda, **Amado Navalón**, para reivindicar una vez más la construcción de un nuevo centro que les permita atender la actual demanda de usuarios. El centro atiende diariamente a 72 personas, en horario de mañana y tarde, pero tienen a 20 personas en lista de espera y por lo que se prevé, la misma podría ir en aumento, además la entidad **presta servicios de ayuda al domicilio**.

El concejal Amado Navalón puntualizó que el gobierno del PSOE lleva tiempo buscando un espacio para

construir un centro, como podría ser en el Sector 9, avenida de Ronda o avenida de Sax, donde hay solares de propiedad municipal o bien rehabilitar dependencias como el **Miguel de Cervantes**, la Casa de la Juventud o El Seráfico. Lo cierto es que AFA lleva más de veinte años reivindicando un centro para ampliar sus servicios y hasta ahora no lo han conseguido. La Asociación de Alzheimer, una de las más antiguas de la Comunidad Valenciana, es un ejemplo de gestión, pero también es una realidad que, en este momento, está a la cola en infraestructuras.



De hecho, tras una visita a Elda hace unos meses de la vicepresidenta de la Generalitat, **Mónica Oltra**, se confirmaba la posición de la Conselleria de no construir un centro argumentando que hay plazas suficientes en la

comarca para atender a los enfermos de Alzheimer.

Actividades

Con motivo del Día Mundial del Alzheimer, la asociación ha organizado una charla informativa sobre estimulación el jueves 20 en la Fundación Paurides a las 20 horas; una **concentración de familiares y amigos de enfermos de Alzheimer en la sede de la asociación el día 21** y suelta de globos, así como la lectura de un manifiesto, a las 12:30 horas. En la jornada del sábado 22 de septiembre la asociación dispondrá **mesas informativas en diferentes puntos de la comarca** y realizará una cuestación en las calles de la ciudad de 10 a 14 horas y, por la noche, a las 21 horas, cena a beneficio de AFA en el restaurante Xaghar, ubicado en la Plaza Castelar.